

## Master 2 séminaire ?

Par **julie32**, le 12/09/2016 à 09:41

Bonjour

En M2 ca se passe comment pour les examens ? Comment ça se fait qu'il n'y a plus de tds ?  
Donc pour les partiels ca se passe comment? sous quelle forme ?

Donc il n'y a que des séminaires et c'est comment en séminaire ?

Isidore B indiquait que certains de ses amis n'ont pas trouvé de stage. L'an dernier dans mon M1 le stage était obligatoire et j'ai galéré pour en trouver un. Donc je sais que c'est difficile à trouver car en plus moi on m'impose un créneau court et hyper précis dans l'année et tous demandent des créneaux longs à des époques précises style septembre...

Quelqu'un aurait il des conseils pour trouver des stages courts ? sur une méthode pour trouver plus facilement si je fais ce M2 ?

Merci.

Par **Isidore Beautrelet**, le 12/09/2016 à 11:52

Bonjour

Je ne pourrais répondre qu'à la première partie de votre message.

Examen M2 : en général vous avez un grand écrit et un grand oral. En principe, il n'y a pas de contrôle continu, mais cela dépend surtout de la volonté du ou des directeurs.

Le grand écrit dure en général 3 à 5 heures et peut prendre deux formes :

- un ensemble de 2 ou 3 sujets
- un grand sujet transversal

Pour le grand oral, vous passez devant un jury et vous pouvez tomber sur n'importe quelles matières du M2. Sachant qu'après votre exposé, le jury peut très bien vous poser des questions qui n'ont aucun lien avec votre sujet. Par exemple, moi j'ai tiré un sujet de droit des sociétés, et lors des questions du jury, l'un des membres m'a posé des questions sur la garantie des vices cachés.

Là je viens de vous présenter les modalités d'examen de mon M2 et qui correspondent il me

semble à la grande majorité des M2. Peut-être qu'il peut y avoir quelque particularité. De toute façon, votre directeur de M2 vous tiendra au courant dès la réunion de rentrée.

Ensuite, pourquoi il n'y a plus de TD ? Parce que cela n'est plus nécessaire. Les Td sont là pour creuser le cours. Or en M2, les intervenants reviennent justement sur des points complexes de la matière. Ce qui suppose que vous veniez en cours en maîtrisant les bases fondamentales de la matière, car l'intervenant ne reviendra pas dessus. D'ailleurs dans mon M2, on était invité à se remettre niveau durant l'été.

Enfin, on ne dit plus cours mais séminaire. La plupart des intervenant sont des professionnels et ils ne sont pas là pour "dicter" un cours. Ils cherchent à rendre la cours vivant. De plus, vous serez sans doute amené à faire des exposés, des simulations de plaidoirie ou d'entretien conseil.

Bref, ça n'a plus rien à voir avec les année précédentes, le but étant de vous professionnaliser.